



Henkel Guatemala: 50 Años de Contribución y Éxito



EEGSA lanza la edición 2024 del Programa de Prevención de Accidentes para niños

Bikini Town con la experiencia de Bali en Condado Concepción



Bikini Town con la experiencia de Bali en Condado Concepción



Condado Concepción fue el escenario del evento de modas, el Fashion Show "Experiencia BALI" organizado por Bikini Town en colaboración con diversas marcas internacionales. Este espectáculo, dedicado especialmente a celebrar a las mamás, cautivó a los asistentes con sus nuevas tendencias y propuestas en trajes de baño y resort.

El Fashion Show "Experiencia BALI" fue concebido para consentir a las mamás que visitan Condado Concepción, transportándolas a un ambiente paradisíaco inspirado en las tradiciones y la decoración de Bali. Durante el evento, se presentaron las últimas colecciones de moda de marcas reconocidas como Milonga, Ancora, Agua Bendita, Praia y Paula Triviño, traídas directamente desde Colombia.

La experiencia BALI se hizo sentir desde el momento de la llegada, con una decoración exquisita, música envolvente y degustación de comida típica del lugar. El desfile incluyó una pasarela dedicada especialmente a las mamás, donde se presentó la nueva colección de swimwear y resort de Bikini Town, compuesta por estampados frescos, siluetas innovadoras y diseños vanguardistas.

Entre las novedades presentadas en el evento, destacaron los trajes de baño con corte láser, las copas estructuradas en los tops y trajes completos, así como los kimonos y salidas de baño versátiles y elegantes.

En total, se presentaron alrededor de 80 looks en la pasarela, que incluyeron modelos nacionales e internacionales, así como mujeres de diferentes generaciones, desde niñas hasta abuelas, mostrando una amplia variedad de estilos y propuestas.

"Queremos que Bikini Town sea la tienda que marca las tendencias de moda en trajes de baño en Carretera a El Salvador, que cada vez más personas nos conozcan y sepan que acá encuentran las prendas más exclusivas y diseños en tendencia, para toda la familia.", comentó María José Juárez, Directora de Bikini Town.



EEGSA lanza la edición 2024 del Programa de Prevención de Accidentes para niños

Empresa Eléctrica de Guatemala, S. A. (EEGSA), anunció la edición 2024 de su Programa de Prevención de Accidentes (PPA) con cables de media tensión. Este programa, que ha sido una iniciativa clave de EEGSA durante más de una década, está especialmente diseñado para educar a los niños, jóvenes y adultos sobre la importancia de la seguridad eléctrica.

Este año, el lanzamiento del programa se realizó con estudiantes de educación primaria de la Escuela Amparo I, ubicada en la zona 7 de la capital. A través de un taller interactivo y material educativo, los niños aprenden sobre los riesgos asociados con los cables de media tensión y cómo evitar accidentes eléctricos de la mano de Raúl Pérez. Desde su inicio, el Programa de Prevención de Accidentes ha alcanzado a miles de estudiantes, maestros y familias, creando conciencia sobre las distancias de seguridad, la infraestructura eléctrica y las prácticas seguras.

El proyecto piloto "Jugar cerca de la electricidad es un peligro para tu seguridad", lanzado en 2011, fue la base del PPA que actualmente es un programa exitoso. Con el paso de los años, se ha optimizado y ampliado para incluir a universitarios y trabajadores de empresas, reforzando la importancia de la seguridad eléctrica en todas las etapas de la vida. En EEGSA, estamos comprometidos con la seguridad y el bienestar de las generaciones futuras, a partir de nuestro propósito empresarial de "contribuir a la armonía de la vida para un mundo mejor".



En 2023, el programa impactó positivamente a 36 centros educativos y a más de 64,000 personas, demostrando el compromiso de EEGSA con la educación y la prevención. "En EEGSA, comprendemos la relevancia de inculcar en los niños la conciencia sobre la seguridad eléctrica. Por ello, hemos dedicado más de una década a impartir educación innovadora y efectiva, con el fin de minimizar los riesgos asociados a los cables de media tensión" indicó Victoria Balcárcel, jefe de la Unidad de Gestión Ambiental y Social de EEGSA.



Henkel Guatemala: 50 Años de Contribución y Éxito



Este año, Henkel celebra un hito significativo en su historia empresarial: 50 años de operaciones en Guatemala. Desde sus inicios en 1974, la empresa se ha destacado por su constante innovación, compromiso con el desarrollo sostenible y contribución a la economía local. En este artículo, exploraremos el viaje de Henkel en Guatemala, desde sus inicios hasta sus planes futuros.

Orígenes, fundación y expansión

Henkel, una empresa global reconocida por su excelencia en adhesivos, productos de belleza y cuidado del hogar, decidió establecerse en Guatemala hace cinco décadas. En aquel entonces, la compañía buscaba expandir su presencia en Centroamérica, viendo en Guatemala una oportunidad estratégica para alcanzar este objetivo.

La compañía inició sus operaciones en Guatemala en 1974, introduciendo adhesivos industriales al mercado local. Con el tiempo, la empresa diversificó su portafolio, incorporando negocios de belleza y cuidado del hogar. En 1999, con la adquisición de la marca Loctite, la compañía consolidó su presencia en el sector de adhesivos. Además, en 2003, incursionó en la producción de detergentes al adquirir parte de las acciones de la Fábrica La Luz, expandiéndose así en Centroamérica y el Caribe. Y, en 2014, abrió sus oficinas corporativas en la Ciudad de Guatemala.

Primeros productos e innovaciones

Los adhesivos industriales fueron los primeros productos que Henkel introdujo en el mercado guatemalteco. Pero fue su incursión en el sector de detergentes lo que marcó un hito significativo, al presentar detergentes líquidos libres de fosfato bajo la marca Mas Color, siendo pioneros en esta categoría en el país.

Marcas emblemáticas

Henkel ha consolidado diversas marcas icónicas en Guatemala, como Loctite, Pritt, Pattex, Tangit, Fester, MAS Color, Persil, Pril, IGORA, entre otras. Estas abarcan una amplia gama de productos que van desde adhesivos hasta detergentes y productos de belleza.

Hitos y logros

A lo largo de estos 50 años, Henkel ha alcanzado numerosos hitos y logros en Guatemala, desde inversiones en tecnología de vanguardia en su planta de Mixco, hasta la introducción de Persil, la marca de detergentes más emblemática de Henkel a nivel mundial. Asimismo, ha incursionado en el sector de la construcción con la marca Fester.

Contribución al desarrollo sostenible y a la economía

Henkel ha demostrado un firme compromiso con el desarrollo sostenible y social en Guatemala, contribuyendo positivamente al país a través de programas de capacitación para colaboradores, actividades de voluntariado corporativo y donaciones en casos de desastres.

Con negocios que impactan en varios sectores, la empresa desempeña un papel importante en la economía guatemalteca, desde la construcción hasta la educación, sus productos y marcas tienen un alcance significativo que beneficia a la sociedad en su conjunto.

WhatsApp: nueva forma de robar datos bancarios por medio de WhatsApp

Los grandes avances tecnológicos están avanzando a pasos agigantados y con ellos las nuevas formas de ciberataques continuos hacia diversas aplicaciones. Haciendo que de esta manera se convierta en prioridad el proteger todos los datos que podamos. Uno de esos datos que se encuentran en constante vulnerabilidad son los datos que subimos a nuestras redes sociales, Facebook, X, Telegram y WhatsApp, son solo algunas de las aplicaciones más usadas y en las que más contenemos todo tipo de datos. Por ello la forma de robarlos se encuentra a la hora del día. Tal y como sucede con el nuevo método para robar los datos, pulsando solo un botón y esto es de lo que se trata.

La estafa inicia con una videollamada entrante, en cuanto comienza, la llamada no se ve nada en la pantalla, por lo que la víctima entra en curiosidad por saber que pasa y/o quien es. Entre tanta palabrería que mencionan los estafadores, convencen a su víctima de tener los conocimientos técnicos para hacer que se vea la pantalla y sepan de que y quien les habla.

Convencen a la víctima de que para que se vea la pantalla tienen que apretar un botón en específico para compartir pantalla, todo esto para que el problema técnico se resuelva y aprovechándose de la falta conocimientos sobre la tecnología, de sus víctimas.

Si la persona presiona los botones que los ciberdelincuentes les mencionan, ellos tendrán acceso a todo lo que haga su víctima y lo podrán ver. Una vez que tienen el control del dispositivo móvil, obtienen acceso a tus datos personales como el número de teléfono, al que pueden mandar un SMS pidiendo un código de seguridad, y así poder tener el control de la cuenta



¿Cómo protegerse de ante este tipo de robo de datos?

La mejor forma para evitar ser víctimas de este tipo de ataques, lo mejor es recurrir a las propias medidas que nos proporciona la misma aplicación, como: entrar ir a "Configuración" > "Privacidad" > "Llamadas"; justo en ese apartado se va a seleccionar silenciar las llamadas de números desconocidos y así nadie que no este en tu agenda de contactos te puede marcar vía WhatsApp.

Otro método de seguridad, muy eficaz que proporciona la misma aplicación de WhatsApp es: "Configuración" > "Privacidad" > "Avanzada": al seleccionar y activar esa opción, proteges tu dirección IP en las llamadas. Lo cual es muy eficaz para dificultar que las personas puedan averiguar tu ubicación mientras te llaman. Toma en cuenta que al activar esto, reduces la propia calidad de las llamadas.

Apertura del Nuevo concepto San Martín Café en Oakland Place



La experiencia San Martín está transformando la forma en la que los guatemaltecos disfrutaban de un delicioso pan y café, presentando su más reciente espacio en Oakland Place, el primer San Martín Café bajo el innovador concepto de "grab and go", ubicado dentro de la segunda y más nueva tienda San Martín en el centro comercial.

La nueva tienda y el nuevo San Martín Café combinan la tradición de calidad con un diseño moderno. En la decoración se incluye una fusión de los elementos más icónicos de la marca, representados por los bolillos, un mural de Guatemala pintado sobre platos cerámicos y una escultura hecha de paletas de cocina. Un jardín vertical que llena de frescura y naturaleza el lugar, convirtiéndolo en un entorno cómodo y acogedor. Además, cuenta con innovaciones como un conjunto de iluminación avanzada que crea espacios más íntimos y un sistema de filtración de agua que garantizan una experiencia única en cada visita.

En el nuevo San Martín Café se puede disfrutar de toda la variedad de productos de panadería, pastelería, la selección del Market y restaurante; destacando en el menú las bebidas infusionadas con nitrógeno y una variedad de opciones naturales preparadas al instante. Ubicado convenientemente en el primer nivel de Oakland Park, junto al ingreso del parque de juegos.

"En San Martín, estamos siempre buscando formas de innovar y mejorar la experiencia de nuestros clientes. Con el nuevo concepto San Martín Café, ofrecemos una opción rápida y de calidad que responde al estilo de vida de hoy, llevando con cada cliente un pedacito de toda la calidad, amor y tradición de nuestros productos", expresa Luis Daccarett, Gerente de País de San Martín.

La nueva tienda, así como San Martín Café, estarán abiertos de lunes a domingo de 7:00 AM a 9:00 PM para disfrutar de esos inesperados momentos de antojo y de los deliciosos productos San Martín a cualquier hora del día.



Como tener tus azulejos brillosos sin gastar mucho dinero

Limpiar azulejos puede ser un desafío, especialmente cuando los productos comerciales no logran dejarlos brillantes y relucientes como deseas. Muchas veces, los detergentes caros o los limpiadores agresivos pueden dejar residuos que hacen que los azulejos luzcan opacos en lugar de brillantes.

Cómo abordar este problema de manera efectiva:

Vinagre blanco:

El vinagre blanco es un limpiador versátil que puede eliminar manchas, residuos y suciedad de los azulejos. Mezcla partes iguales de vinagre blanco y agua en un pulverizador y rocía la solución sobre los azulejos. Deja actuar durante unos minutos y luego frota con un paño o esponja.

Bicarbonato de sodio:

El bicarbonato de sodio es un abrasivo suave que puede ayudar a eliminar la suciedad incrustada y las manchas difíciles en los azulejos. Haz una pasta combinando bicarbonato de sodio con un poco de agua y aplícala sobre las áreas sucias de los azulejos. Deja que la pasta actúe durante unos minutos y luego frota suavemente con un cepillo o esponja. Enjuaga con agua limpia para revelar azulejos más brillantes.

Limón:

El ácido cítrico del limón puede ser efectivo para eliminar manchas y restaurar el brillo de los azulejos. Exprime el jugo de un limón y aplícalo directamente sobre los azulejos. Deja actuar durante unos minutos y luego frota con un paño húmedo.

Agua oxigenada

:El agua oxigenada, es un desinfectante suave que puede ayudar a blanquear los azulejos y eliminar manchas difíciles. Mezcla agua oxigenada con agua en partes iguales y aplícala sobre los azulejos limpios.



Deja actuar durante unos minutos y luego frota suavemente con un cepillo o esponja. Enjuaga con agua limpia para revelar azulejos más brillantes y limpios.

Vinagre y bicarbonato de sodio:

La combinación de vinagre blanco y bicarbonato de sodio puede ser especialmente efectiva para limpiar azulejos y eliminar suciedad acumulada. Espolvorea bicarbonato de sodio sobre los azulejos y luego rocía vinagre blanco sobre él.

Suavitel:

Este es el tip más poco común, sin embargo, si colocas un chorrito de suavitel en tu cubeta de agua y tallas tus azulejos, al jalar el agua notarás el brillo evidente y con pasar un trapeador será suficiente.